

AZKOITIA / Numeroso público en los actos celebrados en la Biblioteca y la Plaza del Mercado

AZKOITIA. DV. Los diversos actos programados para ayer resultaron exitosos habida cuenta del la gente que se acercó a participar en todo ellos. Hacia el mediodía, la biblioteca fue testigo de su reinauguración con la presentación del comic Pako Pako sobre la historia azkoitiarra. Los niños fueron los protagonistas con la lectura en público de los diferentes pasajes de la historia de Azkoitia, recogidos en el cómic infantil hecho en formato de libro Pako Pako que se presentaba oficialmente en público.

Los textos del cómic son del cronista oficial Juan Bautista Mendizábal y las ilustraciones, del azkoitiarra Gorka Alberdi. En el acto de presentación y lectura, además de los alumnos de los centros escolares, miembros de la Bizkargi Musika Eskola intercalaron canciones típicas azkoitarras como Ding dong o Andramaixek. Tras la lectura, se regaló un ejemplar de Pako Pako al público infantil asistente al mismo. El acto estuvo guiado por Gorka Tolosa, quien se encargó de hacer saber a los asistentes quién era Pako Pako, un inteligente cuervo que se hizo popular en Azkoitia hace ya muchas décadas.

Putxera balmasedana

También al mediodía, la Plaza del Mercado fue escenario de un acto donde se congregó mucha gente. Los comerciantes del lugar habían organizado una degustación de una ' Putxera balmasedana ' de alubia pinta. Desde primera hora de la mañana, tres especialistas desplazados desde Balmaceda iniciaron la preparación del plato para 500 comensales. El fuego de brasas para el cocido se encendió a las 8:0 de la mañana y hacia las 11.45 comenzó el reparto del festín. No habían transcurrido ni dos horas cuando la ' putxera ' llegaba a su fin.